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ПРИДНЕСТРОВСКАЯ МОЛДАВСКАЯ РЕСПУБЛИКА
БЕНДЕРСКИЙ ГОРОДСКОЙ СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

РЕшЕНиЕrvg 6

59 сесспя 2б созыва 7 февраля 2 25 r.
г. Беrиеры

Об отчете постоянной депутатской комиссии
по тр€шспорту и связи, цеЕам и тарифам
жилиццо-комIчfуЕальЕою хозяйства, повышению
эффективности деятельности комlчfуЕальньD(
сrгужб и Iчý.IrиципаJIьньIх организаций о работе
за2024 rод

В соответствии с подrryнктом 6) статьи 19 Закона Приднестровской
Молдавской Республики от 05.11.1994 г. (Об органах местной вJIасти, местного
самоуправJIения и государственной админис,трации в Приднестровской
Молдавской Ресrryблике> (СЗМР 94-4) в действующей редакции, подrryнктом е)

rrr{rга З статьи 17 Регламента работы Бендерского городского Совета
народньD( депутатов, утвержденного Решецием ЛЪ б от 10.12.2020 г. 1 сессии
26 созыва, в действующей редакции, рассмо1рев отчет постоянной дегтутатской
комиссии по тр€lнспорlу и связи, ценаN{ и тарифшл жIulищно-комlчfунЕшьного
хозяйства, повышеЕию эффекпавности деятельности ком]чц/нirльньгх сrryжб и
}rуниципальЕьIх организацпй о работе за 2024 год,-

ГОРОДСКОЙ СОВЕТ IIАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ РЕIIIИЛ:

l. Утверлить отчет постоянной дегrутатской комиссии по тр€лнспорту и
связи, цен€lI!, и тарифам жиJIищно-комлчf)aIIЕUIьного хозяйства, повышению
эффективности деятельностп комrчц/наJIьных сrrукб и IrF{иIцrпаJIьIIьD(
оргаrлrзаrцй о работе за 2024 год согласно Приложеншо к настоящему
Решенrло.

2. Настоящее Решение вступает в cllпy со дlя приtятпя.

Председатель городского Совета
народных деп}татов Ю.И. Кара

20!9l гУилл !Бощ ,9п tпм(Ф€Фgпr ] ,122 t 10оо



Прнложевlе
г

за 2024 год

В постоянной дегryтатской комиссии по транспорту и связи, ценам и
тарифаNr жилищно-коммунального хозяЙства, повышению эффекгивности
деятельности коммунальных служб и муниципальньrх организаций работают
7 дегryтатов городского Совета:

l. Тарасов О.Ю.- председатель постоянной дегryтатской комиссии по
транспорту и связи, ценам и тарифам жи-лищно-коммуЕ€rльного хозяйства
повышению эффективности деятельности коммунальньrх служб и
муЕиципальных организаций, дегryтат городского Совета от изб. округа Jt 3.

2. Марченко А.В.- заместитель председателя, дегryтат городского
Совета от изб. округаNэ 18.

3. Назаров В.В.- секретарь комиссии, дегryтат городского Совета от изб.
округа Nэ 2.

4. Богату О.В.- депутат городского Совета от изб. округа Nч 8.
5. Усатый А.Г.- дегryтат городского Совета от изб. округа Nч 14.
б. .Щобриогло Э.Г.- дегryтат городского Совета от изб. округа J\! 22.
7. Кравчук Ю.В. - депутат городского Совета от изб. округа J'(! 1 l.

За 2024 год было проведено 19 заседаний комиссии (из которых 12

внеочередных), на которых было рассмотрено 1 73 вопросов, из которых 42 -
на заседании сессии городского Совета.

Не все решения, принимаемые комиссией, выносятся на сессию.
Некоторые из них возвращаются на доработку после рассмотрениrI I,D(

Президиумом городскою Совета.
Ежеюдно наNlи составляются перспективные планы работы комиссии,

что явJIяется основным и для нашей деятельности. Заседания постоянной
дегryтатской комиссии проходят ежемесячно, что в полной мере
соответствует Регламенry работы городского Совета и действующему
законодательству.

В 2024 г. основЕыми направJIениями в работе комиссии были:
l) Рассмотрение и утверждение Программы развитиrI дорожной

отрасли по автомобильЕым дорогам общего пользования, находящимся в
муниципЕrльной собственности г.Бендеры, за счет субсидий из .Щорожного
фонда ПМР на 2024 год и внесение в нее изменений в соответствии с
изменениями Закона IIмр (о Республиканском бюджете на
соответствуючшй год> и предложениями государственной админис1рации
г.Бендеры.

отчет
о работе постоянной депlrгатской комиссии по цена}l и
тарифам жилшIщо-комIчfунального хозяйствц

ДеятеJIьности комlчfУнarльньгх с.lгРкб и о работе



2) Рассмотрение и утверждение Программы с,Iроительства,

реконс,грукции и капитЕшьного ремонта сетей ливневой канализации, за счет
субсидий из Дорожного фонда ПМР на 2024 год.

3) Рассмотрение и утверждение Щелевой Программы содержанпя
жилищного фонда, объекгов социально-культурной сферы и благоустройства
территории города Бендеры на 2024 год, а также внесение в нее изменений
согласно предложениям государственной администрации г.Бендеры.

4) Рассмотрение и утверждение Программы капитЕuIьных вложений на
2024 год, а также внесение в нее изменений согласно предложевиям
государственной администрации г.Бендеры,

5) Рассмотрение и утверждение Адресной Программы на проведение
текущего и кalпитЕlльного ремонта жилого фонда за счет средств, поJIученных
от населения за техническое обсrryживание жилого фонда в 2024 голу, по
МУП (ЖЭУК г.Бендеры>), а также принят отчет по исполнению Программы
за 2023 год.

б) Рассмотрение и утверждение Программы по ремонту жилищного

фонда за счет средств, оставшихся в результате освобождения MYTI (ЖЭУК
г.Бендеры> от ншIога на доходы, gа 2024 год, а также принят отчет по
исполнению Программы за 202З год.

7) Заслушивание информации об отчёте государственной
администрации г. Бендеры о работе предприятий жилищно-коммунЕrльного
хозяйства г. Бендеры в осенне-зимний период 2024-2025 r.r.

8)О полготовке городского хозяйства к работе в осенне-зимний период
2023-2024r.

9) Рассмотрение обращений и жалоб жителей города.

В февра;rе месяце 2024 rода городским Советом народных депутатов
были рассмотрены и утверждены предст€lвJIенные государственной
администрации г. Бендеры проекты Программ на2024 гол. При рассмотрении
проектов Программ на заседание комиссии были приглrпrены к работе все
дегryтаты городского Совета, Верховного Совета ПМР. ,Щанная практика
сложилась за много лет и позвоJUIет оперативно вырабатывать рецения,
обсуждая вопросы с приглаIIIенными. В работе принимали участия
представители государственной админисlрации г. Бендеры, Упраапения
жилищно-коммун{лльного хозяйства государственной администрации
г.Бендеры, МуП (БоСРэдсоБ <Коммунал.ЩорСервис>.

в 2024 на реализацию Программы развития дорожной отрасли по
автомобильным дорогам общею пользования, нtiходящимся в муниципальной
собственности г.Бендеры, за счет субсидий из .Щорожного' фонла ПМР
предryсмотрено 19 940 З80 руб., где выполнены работы:

- капитальный ремонт_автомобильной дороги общего пользования по ул.Т. KpyroK на участке от МоУ (БСоШ м 15> ло ул. Инду"rр"-i"* ,"
сумму 2 040 120 руб, площадью l 799 м2;

_- капит€tльный ремонт автомобильной дороги общего пользования по
ул. ЛенипградскшI насумму 1 587 401 руб, площадью 1 З49 м2;



- средниЙ ремонт автомобильноЙ дороги общего пользования по

ул. Комсомольск:lя от ул. Коммунистическая до ул. Советская на сумму
2 597 710 руб. площадью2 497 м2

- капитаJIьный ремонт автомобильной дороги обцего пользования по

ул. Подольская на сумму 566778 площадью 760 м2;

В 2024 го,ry в pal,rкax исполнения Программы вьтделены средства в
pa:lмepe З154З20 руб. на выполнение работ по вЕутридворовым
(внутрикварта.пьным) территориrIм, на содержание и текущий ремонт
автомобильных дорог на обцдую сумму 3 2З0 175 руб.

В соответствии с Программой р€ввитиJI дорожной отрасли по
автомобильным дорогам общего пользования, н€rходящимся в
муниципаJIьной собственности г.Бендеры, за счет субсидий из .Щорожного
фонда ПМР на 2024 год выполнен капитальный ремонт автомобильной
дороги общего пользования по ул. Космонавтов (1-й) этап.
ГУТI <Водоснабжение и водоотведение)) выполнена замена
каЕ€ulизациоttного коллектора общей длиной 150 м.Щ-500 (участок в районе
ул. КоммунистическаrI и в р-не жилого дома по ул.Космонавтов,19).

По Программе сlроительства, реконструкции и капитЕtльного ремоrrга
сетей ливневой канализации gа 2024 год по городу Бендеры предусмотрено
900 000 руб. Выполнены работы не по всем утвержденным объектам.

По I_[елевой Программе содержания жилищного фонда, объектов
соци.rльно-культурного назначения и благоустройства на 2024 rод выполнены
ремонтные работы в 8-ми детских садах на сумму 1 576З89 руб. и в 4-х
школах - 1 095 891 руб., а также на 4-х объектах МУ <Управление по
культуре, спорту и делаI4 молодежи г.Бендеры>. Выполнены работы по
благоустройству районов города.

Программой капитЕIльных вложений на 2024 год предусмотрено
выполнение работ по строительству общественного туалета в центральной
части города, а также реконструкция МОУ ДО (СЦСДОШОР) г.Бендеры
(ФОК <Баскетцентр), ул. Г.Асаке,8).

Особое внимание комиссия удеJuIет вопросам качества ремонта
городских дорог, в том числе усlранению разрушений асфальтобетонного
покрытия на гарантийньгх объектах, выявJIяемых при комиссионных
обследованиях. Вопрос находится на постояЕном контроле профильной
комиссии. Так, Решением Л! 3 от 0211.2023г.66 Президиума 2б созыва
<Об информации государственной г.Бендеры относительно обследования
дороги по ул.Мацнева-ул.ЛенинградскЕlя) была создана комиссия, Koтoparl
установила, что на сегодняшний день уложенншI TpoTyapHEUI плитка
подвергается физическому р€врушению, также проявJlяются дефекты
плиточного замощения на территории МоУ <Бендерский теоретический
лицей> по ул. Комсомольская J,(b З7, г.Бендеры. Был произведен обор
образцов 1ротуарных плит, использованньгх при устройстве плиточного
покрытllя территории МОУ <Бендерский теоретический лицей> и проведены
испыт€lния, где согласнО представленНого Протокола не один образец не



соответствует факгической прочности. Все материалы по данному вопросу
переданы постоянной дегryтатской комиссии по законности и деrryтатской
деятельности дJш рассмотрения по существу.

На кон,гроле комиссии - вопрос реконструкции и организации движениJl
по ул. Суворова (участок от ул.Тираспольская до ул. Ленина). При
государственной администрации г.Бендеры создана межведомственнЕuI

рабочая группа по вопросам реконструкции и организации движения по ул.
Суворова (на участке от ул.Тираспольск€lя до ул. Ленина).

Один из важнейших вопросов, который постоянно нЕlходится на
коЕтроле у комиссии - вопрос кО поdеоmовке eopodcKoeo хозяйсtпва к
р або tпе в о с е н не-r aаrl н u а пер uо О rr. Предприятия жилищно-коммуIIаJIьtlого
хозяйства г. Бендеры к работе в осенне - зимний период 2024-2025 гг. готовы.
Приобретена соль техническая для посыпки дорог и тротуаров. Также в

достаточном колиrIестве имеется песок и песчано-солевЕц смесь. .Щорожная
техЕика и автоlранспорт, необходимый для уборки снега и борьбы со льдом
и снежными заносzlп.lи, н€lходится в исправном состоянии.

Члены постоянной депутатской по танспорту и жилищно-
коммунальному хозяйству были делегированы и приЕим€ши участие в работе

р€tзличных комиссий при государственной администрации г.Бендеры.

За отчётный период было рассмо,трено большое количество обращений
жителей города. Основными вопросами, которые иЕтересуют граждан,
являются: ремонт дорожного покрытия улиц города, ремоЕт кроыIи, ремонт
жильIх домов, уборка городских улиц.

Хочется отметить, что все депутаты принимают активное участие в

работе комиссии, вносят конструктивные предложения по рассматриваемым
вопросам.

Отсутствие члена комиссии на заседаЕии обосновывается
производственной или другой уважительной причиной.

Из 19 проведеш{ьж заседаний комиссии:
l. Тарасов О.Ю. присутствовал на 19 заседаниях;
2. Марченко А.В. присутствовыI на l8 заседании;
3. Назаров В.В. присутствовЕuI на 16 заседаниях;
4. Богаry О.В. присутствовала на 19 заседаниях;
5. Усатый А.Г. присутствоваJI на 15 заседаниях;
6. Кравчук Ю.В. присутствовал на 19 заседаниях;
7. .Щобриогло Э.Г. присутствоваJI на l4 заседаниях.
На заседания комиссии, когда обсуждаются вФкные для

жизнедеятельности города вопросы, приглашаются дегryтаты других
постоянных комиссий, что позвоJIяет выработать оптимЕlльные решениJI.

Председатель комиссии
по транспорry и жплищно-коммунЕIльному
хозяйству О.Ю.Тарасов


